KUMAGAYA SOUTH Rotary Club of Saitama RI

Dist. 2570

President : Hiroshi Kato Secretary : Naoki Takada Hotel Garden Palace

Sayada3248-1 Kumagaya shi



No.20



Dong Kurn Lee RI President,2008-09 Kazuo Mashita Governor RI Dist 2 5 7 0

第530回 会員増強について





会員増強月間の8月20日の例会では会員増強について活発な討議と提案がなされました。

本日はその内容をもとにその後の進捗状況の報告など3テーブルに別れてバズセッションが行われました。 加藤会長を始めとして、積極的に勧誘を試みてくれた 会員も多数いますが、現在の何十年か百年に一度の大不 況という経済情勢の下では残念ながら今までのところ はっきりとした成果は出ていないようです。

しかしながら今後も継続して推進していくようあら たな候補者の推薦など前向きな提案がなされました。

会 長 挨 拶

会長 加藤 博

皆様 こんばんは

本日はお忙しい所ご出席ありがとうございます。 先程第6回理事会が開催されました。早いもので来 年、棚澤年度の役員人事の議案がでています、次回 例会で審議されますので皆様ご出席よろしくお願い 致します。

また 私のクラブ運営方針の1つに海外の姉妹クラブとの交流の実践を踏まえたいと言うのがあります。 メイン事業が終わったのでそろそろ準備をして行きたいと思っております。ただしこれについてはクラブのやるべき行事と位置づけをしていないので、まず実行出来るのか出来ないのかを近々判断してみたいと思います。ご案内が FAX で送られましたら、ご協力よろしくお願い致します。

先週は「米山奨学生」の卓話でした。ミャンマー 出身のマウング チョウ ラインさんの話は若者ら しく、希望に胸ふくらましていました。

送る帰りの車の中でものつくり大学を出たら就職先 はとたずねたら日立のエレベーターの関係の会社に、 入りたいと言っていました。

理由はミャンマーでは5階以上の建物にはエレベーターをとりつけなくてはならない条例ができたからだそうです。ぜひ成功させてほしいと、激励しました。

最近の私の行動の中で、

12 月 8 日に阿奈靖雄先生の本の出版記念パーティが東京の九段会館であり行ってきました。以前李会長の時に私が商工会議所青年部の時のおつきあいで卓話に呼んだ先生です。植竹さんとよくお知り合いのようです。

本の題名が「心の筋肉のほぐし方、たまには弱音を 吐いたっていい」

がんばらないほうがうまくいく、あなたの心、「酸欠 状態」になっていませんか?何か最近の自分にあて はまるような本でよかったなあと思い、帰りの電車 の中で読みはじめました。

それでは本日はこれから親睦の李委員長さん誕生日の発表お願い致します。

その後会員増強について、澤田特別委員長さん増強 の件お願い致します。以上で挨拶とさせていただき ます。

委員会報告

出席報告

例会日 12月3日

会員数	出席	欠席	MU	出席率
2 8	1 7	1 1	0	6 1 %

● ====BOX

加藤博会長・高田直樹幹事

本日お忙しい所ご出席ありがとうございます。棚澤エレクトさん次年度の役員人事でご苦労様です。 先週はミャンマー出身のマウングチョウラインさんのお話しを聞いて、若い人はこれからの夢があっていいなあーと思い、自分が年をとった事を改めて感じました。

榎本信哉会員

熊谷市でもインフルエンザが流行し始めました。 ご注意下さい。手洗いうがいは予防に役立ちます。 家に帰ったら呑む前にうがいを!

植竹知子会員

学びあい支えあい朗読コンサート後援に、国際RC2570地区がつきました。各クラブにチラシ等配布してくれるそうです!

榎本先生、先日は日曜日の貴重な時間に、子育 てネットくまがやで、健康セミナーの講師をして 頂きありがとうございました。お母さん約40名 お子さん20名位で、皆為になったと喜んでおり ました。

岡部俊之会員

京都へ行ってきました。ライトアップされた清水 寺、ねねの道の高台寺、紅葉が大変美しかったで す。

棚澤下行会員

今日は秩父の夜祭りですってね~。行ってみたかったけど、私は例会を優先しております。あ、ここにいるみんなそうでした。 親睦例会でも、立食ではないと今聞いてガッカリです。 会員増強がんばりましょう!

[会員誕生]

澤田將信会員

誕生日を祝っていただきありがとうございます。

岡本庄一郎会員

私の誕生日は昭和の12月8日です。祝ってくださり、有難うございます。

川野辺繁会員

12月13日、ガン再発中の65歳です。12月12日入院12月16日手術が決定しました。この半月ばかり検査などあり、体力的にも大変でした。今年中に99%うまく行き、退院予定です。しばらくお休みさせて頂きます。ずっと休みでなければよいのですが ...

[奥樣誕生]

岡本庄一郎会員

妻の誕生日は昭和の12月1日です。祝ってくださり有難うございます。先日の母の葬儀以来、我が家は白い花で囲まれていましたが、本日きれいな赤い花が届きました。有難うございました。